

Tanzen als Schulsport

- Allgemeines

Die sportorientierte Poelchau-Oberschule in Charlottenburg bietet ab dem nächsten Schuljahr das Wahlpflichtfach 'Sport, Bewegung und Musik' an. Das Fach soll alle Aspekte des Tanzens, also Aerobic, Modern Dance, Show- und natürlich auch Turniertanz beleuchten.

Am 22. Februar ab 19:00 Uhr findet in der Schule eine Infoabend für alle interessierten Schüler, die z.Zt. die 6. Klasse besuchen, und deren Eltern statt. Die Schule wird sich allgemein vorstellen und auf ihre sportlichen Schwerpunkte eingehen. Anmeldungen werden dann bereits entgegengenommen. Wer sich im Vorfeld informieren möchte, kann dies unter 0171/ 1823804 tun.

12.02.2001 16:18 von Hendrik Heneke